
Меня зовут Голубева 
Анастасия и я ваш 

кандидат.



Знаете у меня есть мечта, чтобы на 
нашем факультете все ребята ходили и 
улыбались, что бы 4 этаж не являлся 
поводом плохого настроения по утрам. 
Поэтому я и баллотируюсь на пост 
председателя студенческого совета 

нашего любимого факультета биологии. 



Конечно вы знаете, что я являюсь членом 
Герценовского Игрового Клуба, который 
является крупнейшим студенческим 
объединением. ГИК между прочим 

зародился именно на факультете биологии. 
В этом чудесном сообществе я получила 

много навыков один из которых - 
организовывать мероприятия, и этот навык 

я хочу активно применять на нашем 
факультете. Ручаюсь всячески помогать 

вам во всех ваших инициативах. 



Конечно же председатель должен 
взаимодействовать с нашим кураторским 
отрядом «ДИНО», с которым я не только 
сотрудничаю, но и являюсь куратором в 
сплоченной дружной команде. Основной 

актив происходит именно здесь, поэтому мы 
будем работать над усовершенствованием 
себя и конечно же увеличением нашей 
группы заинтересованных студентов.



Решение проблем студентов на уровне 
факультета для меня является главной целью, 
что побуждает меня претендовать на пост 
председателя. По любым вопросам я готова 
принимать вас и пытаться решить ваши дела, 
если не смогу справиться с проблемой на 

месте, обращусь в наш СО от имени 
председателя студсовета с поднятием вопроса 
на уровень администрации вуза, если такая 
ситуация будет требоваться, ведь ресурсы 

факультета биологии в основном дают решение 
практически любых задач.



Так же считаю необходимым ближе 
взаимодействовать с деканатом, Советом 
Обучающихся и конечно же Натальей 
Викторовной. Для меня будет важно -  

вовлечение заинтересованных студентов в 
деятельность СС для улучшений и 

продуктивности работы.
Считаю полезным сотрудничество с 

другими факультетами и институтами при 
организации совместных мероприятий.



Спасибо вам за внимание и поддержку. 
Вместе мы можем сделать мир, а 

именно факультет биологии сначала 
чуточку, а потом может быть и сильно 

лучше.


